



8 Pièces

400 m²

Réf. V0457AN

9 750 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

La propriété, d'une magnificence absolue, a été entièrement rénovée pour offrir un espace de vie luxueux d'un total de 355 m². Parfaitement implantée sur un terrain spacieux et plat de 1300 m², cette demeure dispose également d'une piscine pour se rafraîchir durant les chaudes journées estivales. La vue panoramique sur la baie de Cannes et le port Gallice est très agréable. Au sein de cette résidence d'exception, vous trouverez une grande entrée, menant à un vaste séjour baigné de lumière naturelle. Une salle à manger élégante, supervisée par une cuisine entièrement équipée. Au même niveau vous ...

The property, of absolute magnificence, has been completely renovated to offer a luxurious living space of a total of 355 sqm. Perfectly located on a spacious and flat plot of 1300 sqm, this residence also has a swimming pool to cool off during the hot summer days. The panoramic view over the bay of Cannes and Port Gallice is very pleasant. Within this exceptional residence, you will find a large entrance, leading to a large living room bathed in natural light. An elegant dining room, supervised by a fully equipped kitchen. On the same level you will find an en-suite bedroom with its shower ...

JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES

135 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

